
中移动昨起

下调部分国际漫游资费

最高降 80%

�

� � 中国移动宣布于 8 月 1 日起大幅下调

38个国家和地区的语音、短信、移动数据等

国际漫游资费，其中，部分国家和地区的部

分资费降幅超过 50%，最高降幅超过 80%，

尤其是英法德等重要国家的部分运营商资

费降幅超过了 50%。

我国用户的国际漫游资费一直偏高，

据悉， 按照 GMS 协会和 CDMA 组织的国

际漫游规则， 用户的漫游费标准都是在境

外企业制定的漫游结算价格的基础上确定

的。 用户反映的国际漫游费贵的问题也主

要是因为境外企业收取了较高的漫游结算

价格。

中国移动国际业务负责人表示， 从资

费下调之日起，将对漫游到澳大利亚、新加

坡、德国、法国、英国、加拿大、意大利等 38

个国家和地区的中国移动客户发送短信，

通报新资费下调信息。 （据新浪网）
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久坐玩网游

英 20岁玩家暴毙

久坐不动引发“深静脉血栓”

英国一名年轻男子突然死亡， 法医鉴

定结果显示，长时间玩电子游戏、久坐不动

是他猝死的原因。

这名男子名叫克里斯·斯塔尼福思，现

年 20岁，是忠实的电子游戏“玩家”。

他与朋友说话时，“一包口香糖掉出

来，克里斯弯腰去捡，起身时摇晃着后退，

然后开始抽搐”。 朋友们立即呼叫救护车，

但急救人员无力回天。

法医称， 斯塔尼福思死于“深静脉血

栓”引发的肺栓塞。深静脉血栓通常生成于

人体下肢。久坐不动后，人的腿部深静脉可

能形成血块，引起疼痛和肿胀。一旦血液凝

块从静脉壁上脱落，会随着血流移动，附着

在肺部，引发肺栓塞，严重时可能致死。

他父亲戴维告诉记者，“游戏机就是克

里斯的生活，一旦开始游戏，他可以持续数

小时，甚至 12小时”。 （据《南方都市报》）

英国政府出新规

申请驾照须回答

是否愿捐赠器官

从 7 月 31 日开始，英国的驾照申请者

必须回答这么一个问题： 你愿意死后捐献

器官吗？ 如果不回答，他们就拿不到驾照。

英国国家医疗服务系统负责器官捐献

和移植事务的主管萨莉·约翰逊说，现在英

国大约有 8000 人在等待器官移植，每年有

1000人因为等不到所需要器官死亡， 或者

病得太重已无法接受移植而从等待名单上

删除。

据悉， 目前同意死后捐赠器官的英国

人占到 29%， 当局希望这项举措可以使这

个数字翻番。 （据《中国日报》）

女子跳伞“失手”

千米高空坠落竟生还

一名丹麦女子从 1000 米的高空跳伞，

不料降落伞未能打开。女子急坠而下，却幸

而保住性命。

丹麦 DR 电台 7 月 31 日报道，该女子

现年 28 岁，来自布兰讷镇，是一名跳伞爱

好者。事发当天，她与一个跳伞俱乐部的多

名成员来到日德兰半岛维堡附近， 开始跳

伞之旅。

这名跳伞爱好者从 1000 米的高空跳

下， 准备打开降落伞时却发现主降落伞和

备用降落伞均不听使唤。 同行的朋友迅速

拨打求救电话。

丹麦警方说，救援人员发现女子时，她

神志清醒， 已搭乘直升机前往奥胡斯市一

家医院接受治疗， 该女子眼下没有生命危

险。 （据《法制晚报》）

李明博个人信息

疑因门户网站被黑外泄

据“雅虎韩国”8月 1日报道，针对上个

月发生的韩国著名门户网站“Nate”和社交

网站“赛我网”遭到黑客攻击一事，运营商

“SK� Communications”表示，韩国总统李

明博的个人信息也可能遭到外泄。

Nate 和赛我网分别拥有 2500 万和

3300 万用户，均由“SK� Communications”

负责运营。“SK� Communications”方面称，

约有 3500 万名用户的信息外泄，包括李明

博任首尔市市长时期注册的赛我网资料。

虽然还不能确认具体是什么信息遭到外

泄，但是李明博的生日、身份证号、住址、电

子邮箱、 包括宅电及手机号码的通信联络

信息等，都有可能已经流出。

（据《环球时报》）

安徽皖江第一桥

用黄油填裂缝

专家称不影响安全

近日， 一则关于安徽铜陵长江公路大

桥存在严重安全隐患的帖子被网民再次关

注。 这座大桥的施工单位是近来被质疑为

“塌桥公司”的湖南路桥集团公司。

1995 年建成的安徽铜陵长江公路大

桥， 自通车之日起就因工程质量上的一些

问题饱受诟病。 贴图显示，箱梁第 1跨端部

腹板与底板发生横向裂缝，裂缝最宽处 1.5

毫米；B2 齿块锚孔用黄油填充，B9 齿块预

应力束已经穿入，但没有张拉；局部箱梁底

板发生混凝土脱落等。

对于这些隐患， 国内各方面专家一致

的判断是，“在进行补强处理之后， 可以不

影响桥梁安全。 ”目前，安徽省已对大桥投

入 6000 余万元维修、加固，近期过程即将

完工。 由于大桥下部的加固维护工程已经

结束， 记者无法再看到网上曝光的大桥箱

梁的裂缝等。 （据《潇湘晨报》）

蛟龙号载人潜水器

进行第五次下潜试验

中国载人深潜潜水器“蛟龙号”1 日在

东北太平洋进行了第五次下潜试验， 主要

是进行海水生物和沉积物的取样。

搭载“蛟龙”号的“向阳红 09”船 7 月 1

日从江苏江阴苏南国际码头起航执行 5000

米级海试任务，于 16 日到达东北太平洋海

试区域。“蛟龙”号分别于北京时间 7 月 21

日、26 日、28 日、30 日完成了四次下潜试

验。 （据中新网）

为侵华日军立碑

以求吸引日商投资？

黑龙江方正县此举引争议

政府否认立碑是因经济因素

7 月 30 日，一则关于“黑龙江方正县为

吸引日商投资花了 70 万元为侵华日军逝

者立碑” 的微博在网上迅速发酵。 该微博

称，为了 GDP 和政绩，黑龙江省方正县为

侵华日军逝者立碑，以求吸引日商投资，并

把这一事件称之为“中国式碑剧”。

据方正县常务副县长洪振国介绍，方

正县投资 50 万元一共建了两个碑，一个是

“日本开拓团民亡者名录”，另一个是“中国

养父母逝者名录”，并已经得到国家外交部

的允许。 洪振国否认了方正县立碑的举动

是出于经济方面考虑的说法。 他说，政府立

碑一方面是让来参观的日本人可以找到养

父母的名字， 另一方面也是为了方便中日

后人了解真实的历史，感受中华民族“以德

报怨”的胸怀，他们是带着反省历史、祈愿

和平的想法立碑的。

目前，方正县已经停止继续调查“开拓

团”成员姓名的工作。 （据《南方都市报》）

浙江重点建设项目

成违规建筑

离市政府仅百米远

一个被浙江省、 金华市均列为重点项

目的建设工程， 却成为当地最大的违章建

筑———不仅改变了建筑使用功能， 更超审

批建筑面积近 4 万平方米。 一旦违建行为

能以更改规划或“罚款转正” 的方式成功

“闯关”， 开发商将因此获得八亿元以上的

额外利润。

而当地市民之所以将金华世贸中心项

目称为“最牛违法建筑”，不仅仅是因其违

建规模之大， 更因为它所在的位置与金华

市政府大楼隔街相望，直线距离只有 100多

米。

2011 年 6 月 24 日，在金华市政府多次

召开协调会研究后， 金华市城市管理行政

执法局对金华世贸中心项目违法建设行为

作出“没收金华世贸项目违法建筑面积

39918.45 平方米，并处罚款”的行政处罚决

定。 该局负责人称，这是目前对违法建筑最

严厉的处罚。 （据新华网）

大陆居民赴台个人游

开放“满月”

仅 500大陆客游台湾

大陆居民赴台个人游自 6 月 28 日启

动以来已满一个月， 并未出现业者早先预

计的火爆场面。 据台湾媒体报道，大陆游客

个人游启动后， 一个月内的赴台个人游大

陆游客共 500 人左右， 与早前预计的每日

500人存在差距。

对于这种状况， 台湾政治大学教授吴

德美认为“正常”。 她说，目前个人游处在试

点阶段，对游客的限制比较多，包括地区、

财力等方面，人数会受到一些影响。 个人游

需要游客付出较多时间， 符合物质条件的

上班族恰恰难有这么长的假期。“相信随着

两岸准备工作日臻完善， 大陆个人游客源

会不断成长，前景很好。 ”吴德美说。

（据《扬子晚报》）

富士康：

不招人，要机器人！

郭台铭称未来三年

增百万台机器人取代人力

富士康科技集团总裁郭台铭 7 月 29 日

晚间表示，未来 3年内将新增 100 万台机器

人取代人工劳动力， 届时富士康的生产效

率将大幅提高。

郭台铭是在当晚举行的富士康万名员

工街舞晚会上作上述表示的。 郭台铭说，目

前， 富士康的员工总人数已经接近 120 万

人，其中大陆员工超过 100 万人，仅深圳就

超过 40万人，因此富士康将加快转型步伐。

郭台铭说， 富士康将增加生产线上的

机器人数量，以完成简单重复的工作，取代

工人。 目前富士康有 1万台机器人，明年将

达到 30 万台，3 年后机器人的规模将达到

100万台。 据悉，这些机器人主要用在喷涂、

焊接、装配等工序上。 （据《广州日报》）

涪陵“天价榨菜”

成本仅 4元

7 月初，涪陵榨菜集团生产的 600 克装

“沉香”榨菜要价 2200 元被曝光。 如此“天

价榨菜”从何而来？ 成本究竟几何？ 记者深

入重庆，辗转多地，对“天价榨菜”发酵地、

加工厂、 销售处以及涪陵榨菜集团及其相

关供应商、 菜农和当地有关部门等展开调

查和采访。

记者发现， 其天价榨菜的生产地点并

非活水流淌的江底， 而是一个水波不兴的

小水潭，位于重庆市涪陵区新村乡群星村。

厂子的门口种了玉米、辣椒等，杂草丛生。

两堆瓦罐放在杂草中，任日晒雨淋，其中最

大的有 1 米多高，小的也有近半米高，总共

近 300个。 虽然在它们附近各有一个雨棚，

但面积太小连瓦罐的五分之一也无法覆

盖，还摆放得杂乱无序。

一位半成品供应商告诉记者， 加上人

工等分摊费用，每 600克沉香榨菜的成本最

多为 4元。 （据《羊城晚报》）

南昌桥下建塑料绿化带

称没阳光种不好植物

8 月 1 日，贵州干旱重灾区黔东南州三

穗县桐林镇棒相村一村民从已绝收的玉米

地旁经过。

受持续高温少雨影响， 贵州旱情进一

步发展。据贵州省民政厅统计，截至 7 月 3 1

日 1 2 时统计，干旱已造成 8 3 7 . 2 万人受灾，

1 8 1 . 6 万人饮水困难，农作物受灾面积 5 5 0 . 2

千公顷，绝收面积 7 8 . 5 千公顷，直接经济损

失 1 8 . 2 亿元。 新华社发

贵州大旱

800余万人受灾

近日， 南昌市八一大桥阳明路附近的

引桥下，400 多平方米的绿化带铺满了塑料

草皮，插着花花绿绿的塑料植物。 许多市民

表示不能理解、无法接受。

对此，南昌市园林局解释称，由于引桥

下缺少阳光，养护又跟不上，绿化的植物经

常成片枯死，为保持美观，他们不得已想出

了这个办法。 南昌市园林局环境管理处谢

薇说：“经过几次试验以后才决定的， 最起

码，整体看起来还是比较美观的。 ”

“‘没有阳光，种不好’是相关部门推卸

责任的说辞。 ”江西省社科院社会学研究所

所长马雪松认为，绿化首先是净化空气，然

后才是赏心悦目、美化环境。

（据《京华时报》）

这一片花花绿绿的植物原来都是塑料

的，护网边上的真植物几近枯死。


